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Standards Pragmatism in Commandsand Prohibitionsamong Fundamentalists

Abstract

This research is a contemporary linguistic study that examines the criteria adopted by the
jurisprudencescholarsto distinguish between both the real and unreal meanings of commands
and prohibitions, which relate to the linguistic situation, context, and what the speaker
intends. The research also seeks to uncover the basis of disagreement between them in
determining the real meaning of commands and prohibitionsformulas.

Keywords: Pragmatic, commands, prohibitions, jurisprudencescholars.

Le pragmatisme des normes dans les commandements et interdictions chez les
fondamentalistes

Résumé

Cette recherche est une étude linguistique contemporaine qui examine les critéres retenus par
les érudits de la jurisprudence pour faire la distinction entre les significations réelle et
irréelle des commandements et interdictions, qui se rapportent a la situation linguistique, au
contexte et a ce dont le locuteur parle. La recherche vise également a découvrir le fondement
du désaccord entre eux pour déterminer le sens réd des formules de commandements et
d’interdictions.

Mots-clés: Pragmatique, commandements, interdictions, érudits de la jurisprudence.
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